

Anlage

Schüler der Klasse 10c
der Albert-Schweitzer-Realschule
Hardtgenbuscher Kirchweg 100
51107 Köln-Ostheim

16. Dezember 2007

Herrn Bezirksbürgermeister
Winfried Dohm
Bezirksrathaus Kalk
Kalker Hauptstr. 243-271

51103 Köln



Stadt Köln



Eingang: 17. Jan. 2008

Der Oberbürgermeister
Bürgeramt Innenstadt

02-1000-4/08

Einwohnerantrag gem. § 25 GO

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

wir bitten Sie, den folgenden Einwohnerantrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung aufzunehmen:

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung wird gebeten zu beschließen, dass auf der Kalker Hauptstraße zwischen Kapellenstraße und Kalk-Mülheimer Straße

- die Radwegmarkierungen geändert werden und
- die Parkstreifen durch Parktaschen ersetzt werden

ähnlich den Markierungen auf dem Straßenabschnitt gegenüber dem EDEKA-Markt.

Begründung

Am 7.11.2007, zwischen 17 und 21 Uhr, haben nach unserer Zählung 158 Radfahrer den oben angegebenen Verkehrsabschnitt befahren. In dieser Zeit wurden **34 Radfahrer fast von Autos angefahren**. Glücklicherweise ereigneten sich keine ernsten Unfälle.

Ursache der Unfallgefahren:

Autofahrer, die die Parkstreifen verlassen, werden in ihrer Sicht häufig durch Falschparker am Straßenrand behindert. Die freie Sicht auf Radfahrer ist dadurch schwer möglich. Radfahrer, die den ausscherenden Autos plötzlich ausweichen müssen, laufen zusätzlich Gefahr, von Fahrzeugen des fließenden Verkehrs erfasst zu werden.

Eine weitere Gefahr besteht für Radfahrer durch das plötzliche Öffnen von Autotüren von am Straßenrand parkenden Fahrzeugen.

Mit freundlichen Grüßen

Muhammed Karabulut

Muhammed Karabulut

Hamdi Findicak

Hamdi Findicak